
平成２３年度 第１回介護保険運営協議会 会議結果 

 

日時 平成２４年３月７日（水） 午後３時から 

場所 佐嘉神社記念館 ３階 

 

【出席委員】 

古賀会長、上村副会長、光藤副会長、秋次委員、石丸義弘委員、木村委員、 

久野委員、久保委員、古宇田委員、凌委員、藤佐委員、豊田委員、中下委員、 

橋本委員、平松委員、藤委員、堀委員、松永委員、吉田委員 

【欠席委員】 

石丸孝文委員、大川内委員、岡委員、北川委員、倉田委員、實松委員、中村委員、 

鍋島委員、野口委員、平山委員、藤岡委員、益田委員 

【事務局】 

松永事務局長、廣重総務課長兼業務課長、諸江認定審査課長兼給付課長、 

百武総務課副課長兼指導係長、谷口給付課副課長兼包括支援係長、 

石橋総務課庶務係長、熊添総務課行財政係長、古川業務係長、野口賦課収納係長 

太田認定審査課認定調整係長、東嶋認定審査課介護認定第一係長兼障がい認定係長、 

坂井給付課給付係長、溝上 

【会議の内容】 

１ 開会（午後３時００分） 

２ 事務局長あいさつ 

３ 議事 

１．平成２３年度主要事業の報告について ・・・・・・・・・・・・・ 承認 

（１）第５期介護保険事業計画の策定について 

事務局説明の詳細については、議事案件のとおり 

・委員意見  今回は保険料も上がっているので、住民に丁寧な説明をお願い

したい。 

（２）第５期からの制度変更について  

事務局説明の詳細については、議事案件のとおり 

・委員質問  報酬の改定については、説明会で示していくのか。 

事務局回答 まだ、はっきり国の見解が示されていない部分もあり、全部は

説明できないが、今後Ｑ＆Ａなどが出されると思うので、随時お

伝えしていきたい。 

・委員質問  地域区分の見直しにより、０．７％の報酬改定になるとの説明

を聞いた。報酬が減るような気がして、理解に苦しむ。わかりや

すく説明してほしい。 

事務局回答 介護報酬の改定率は、地域によって引き上げ率が違うが、基本

は０．７％になる。上がるところが少ないが、全国で平均すると

１．２％となる。介護報酬を、連合管内で佐賀市だけを３％上げ

ると一旦言われていたが、佐賀市だけがあがるのは実態に合って

いないと状況を説明したところ、０％に戻った。 

・委員質問  処遇改善交付金は減るのか。 

事務局回答 一概には言えないが、これまで２％程度だったところが、１．

２％程度になると思われる。 

 

４ 閉会（午後３時４３分） 


